Entretiens

Paul Jorion

Quel est le « juste » prix d'une séance d'analyse ? Question délicate, pour ne pas dire insoluble, à laquelle, dans cette interview, Paul Jorion apporte – indirectement bien sûr – quelques éléments de réponse. Cela à partir de ses expériences croisées de sociologue, de *trader*, puis d'anthropologue des systèmes économiques et, *last but not least*, de la psychanalyse.

https://www.youtube.com/watch?v=mBGJasbUoqc

Frédéric Pellion

François Jullien

Qu'est-ce qu'on paye en psychanalyse ? Un philosophe reconnu dans le champ de la pensée contemporaine, et qui connaît Lacan, répond.

François Jullien, sinologue et helléniste, situe avec clarté les enjeux éthiques et politiques auxquels s'affronte aussi la philosophie aujourd'hui, dans un entretien avec deux psychanalystes membres de l'epfcl-France, Karim Barkati et Marc Strauss.

Il oriente sa réflexion à partir de l'écart, auquel aucun élève de Lacan ne peut rester insensible, notamment à travers son passage par la languepensée chinoise en regard avec la langue-pensée européenne. Il nous donne ainsi les raisons qui ont sous-tendu la création récente de l'association Dé-coïncidences, une autre version de l'École peut-être.

https://youtu.be/4KucPcbX_Gc

Karim Barkati et Marc Strauss

Vous accédez à l'enregistrement vidéo de ces entretiens en cliquant sur le lien pour la version numérique. Une astuce : vous pouvez afficher les sous-titres en cliquant sur l'icône des paramètres de la vidéo. En vous souhaitant un bon visionnage.